

PERS

Dandim 1008/Tabalong Bekali Pelajar Dengan Wawasan Kebangsaan dan Bela Negara

Maskuri - PERS.CO.ID

Jun 8, 2022 - 06:06



Dandim 1008/Tabalong Bekali Pelajar Dengan Wawasan Kebangsaan dan Bela Negara

TABALONG-Berdasarkan program penguatan Ideologi Pancasila dan karakter Kebangsaan pada Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Kabupaten Tabalong Tahun 2022, dilaksanakan kegiatan sosialisasi Peningkatan Kesadaran Masyarakat akan nilai-nilai luhur Budaya Bangsa Bagi Pelajar. Selasa (07/06).



Dandim 1008/Tbg Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos., M.I.Pol menjadi narasumber pada kegiatan yang dilaksanakan di Aula BLK Dinas Tenaga Kerja, Kelurahan Belimbing, Kecamatan Murung Pudak, Kabupaten Tabalong.

Memulai paparannya, Dandim menjelaskan tujuan wawasan kebangsaan bagi pelajar ialah agar para pelajar mampu dan dapat menerapkan kegiatan wawasan kebangsaan dalam kehidupan sehari-hari.

Sementara tujuan umum wawasan kebangsaan ialah untuk meningkatkan persatuan dan kesatuan komponen bangsa dalam menegakan kedaulatan serta NKRI.

Dandim juga memaparkan sifat wawasan kebangsaan, sikap perilaku yang mencerminkan rasa tanggung jawab terhadap kelangsungan hidup berbangsa, definisi bela negara serta ancaman yang selama ini muncul di Indonesia.

diantaranya mengajak komponen bangsa lainnya agar meningkatkan persatuan dan kesatuan bangsa, agar terkordinir dengan baik untuk mencapai suatu tujuan, keterpaduan antara aparat pemda dan instansi lain.

Dandim berpesan kepada seluruh peserta sosialisasi, sebagai pelajar hendaklah belajar dengan rajin agar memiliki masa depan, jangan mudah putus asa tetap semangat dan jangan lupa selalu berdo'a apapun itu hasilnya itulah yang terbaik.

"Kalian generasi muda adalah harapan bangsa, tekadkan diri untuk menciptakan Indonesia emas. Salah satu tonggak pondasi nya dengan mengetahui tentang wawasan kebangsaan Indonesia, wawasan Tanah Air NKRI" pesan Dandim.

Untuk para generasi muda adalah harapan bangsa dan kita bertekad untuk menciptakan indonesia emas di tahun 2045, salah satu tonggak pondasi kita

harus bisa mencapai itu yang utama kita harus mengetahui tentang wawasan kebangsaan indonesia itu sendiri,wawasan tentang tanah air NKRI.

Kegiatan Sosialisasi juga dihadiri oleh Asisten I Pemerintahan Kabupaten Tabalong, Kabag Kesbangpol, Kabid Ekojomi Sosial, Panitia Pelaksanaan serta peserta sosialisasi pelajar SLTA sederajat berjumlah kurang lebih 60 orang. (Pemdim1008).